



# communiqué

N°:  
No.: 74

Le 7 mai 1984

## CANADExPO 84, CLOU DU MOIS DU CANADA

### A HONG KONG

L'honorable Gerald Regan, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui la tenue de l'exposition CANADExPO 84 à Hong Kong du 16 au 20 mai. L'une des plus grandes foires commerciales jamais organisées par le gouvernement du Canada et la plus importante foire nationale à avoir eu lieu jusqu'ici à Hong Kong, CANADExPO 84 rehaussera le Mois du Canada. Une série d'activités ont été prévues à cette occasion en vue de promouvoir une meilleure connaissance du Canada, de ses produits, de son potentiel, de sa culture et de ses réalisations.

Annoncée l'an dernier par M. Regan, CANADExPO 84 est une grande activité promotionnelle organisée par le ministère des Affaires extérieures en vue de fournir une vitrine à quelque 80 sociétés exportatrices canadiennes et à sept gouvernements provinciaux. L'exposition mettra en vedette le matériel de technologie de pointe - dans le domaine des communications notamment - de même que les biens de consommation, les produits alimentaires et l'équipement industriel. Les marchés visés sont ceux de Hong Kong, de la République populaire de Chine et des pays de l'ASEAN. CANADExPO a reçu un soutien enthousiaste du secteur privé et des provinces, et il ne reste aucun emplacement disponible.

...2

...2...

Vingt pour cent des sociétés qui ont confirmé leur présence à l'exposition appartiennent au secteur de la technologie de pointe. Les produits exposés iront des logiciels et des systèmes ultra-modernes de communication par micro-ondes aux dispositifs spéciaux servant à la commutation des données. Le matériel de construction et celui de transport, tant urbain qu'interurbain, la technologie pétrolière et gazière et les services financiers seront aussi en évidence.

Une cinquantaine d'entreprises canadiennes possèdent des succursales et des filiales à Hong Kong et sont, pour la plupart, également actives en Chine et dans toute l'Asie du Sud-Est. Près de 250 autres sociétés canadiennes font affaire à Hong Kong par l'intermédiaire de représentants et de distributeurs. En 1983, 20 missions canadiennes de vente et de

marketing se sont rendues à Hong Kong, et 700 gens d'affaires ont demandé l'assistance du délégué commercial du Canada. CANADEXPO 84 amènera à Hong Kong des exportateurs canadiens chevronnés à la recherche de débouchés dans l'un des marchés les plus dynamiques au monde.

Le commerce bilatéral entre le Canada et Hong Kong a dépassé le milliard de dollars en 1983. La balance commerciale favorise Hong Kong dans un rapport d'environ trois à un.

Parmi les autres manifestations qui marqueront le Mois du Canada figurent des spectacles donnés par Les Grands Ballets canadiens, une série de séminaires sur les affaires publiques auxquels participeront des universitaires canadiens, des défilés de mode et des dégustations de mets canadiens. Enfin, Tourisme Canada parrainera en juin une grande foire de promotion touristique.

Pour tous renseignements, s'adresser à:

M. K.D. McKay  
Directeur des Programmes en Asie de l'Est  
Ministère des Affaires extérieures  
Tél. 992-7190

ou

M. G. Gough  
Directeur de l'Expansion du commerce  
en Asie de l'Est  
Ministère des Affaires extérieures  
Tél. 995-7575